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La UAEM en la prensa: 
 
Busca la UAEM apoyo federal para pagar a más de mil jubilados y pensionados 
Al dar a conocer que son más de mil los jubilados y pensionados en la Universidad Autónoma del Estado de 
Morelos (UAEM), el rector Jesús Alejandro Vera Jiménez, informó que están a la espera de una respuesta por 
parte del gobierno federal para ingresar al programa de saneamiento de finanzas y enfrentar el problema del 
pago de jubilaciones y pensiones, que al término del presente ejercicio significará para la institución erogar 
300 millones de pesos. “Estoy convencido de que nuestra universidad ha venido haciendo bien las cosas, que 
es una institución altamente competitiva, con una cobertura importante dentro de la entidad y no tengo duda 
de que nos puedan dar respuesta a la solicitud presentada para el programa de saneamiento financiero que 
sobrepasa los 700 millones de pesos”. Destacó que lo importante es que se está buscando un mecanismo 
para ingresar al programa de apoyo extraordinario de la Federación y desde ahí poder hacer frente al 
compromiso de pensiones y jubilaciones. “Lo que estamos haciendo son previsiones, la situación financiera 
hasta hoy es estable, hemos logrado cubrir nuestros compromisos con algunas restricciones en el gasto 
operativo, hemos congelado plazas de personal de confianza que se están retirando, estamos haciendo un 
ejercicio de reingeniería para que la universidad siga atendiendo todas y cada una de sus responsabilidades 
de cara a sus estudiantes”, agregó Alejandro Vera. Explicó que hacia el cierre del actual ejercicio es una 
proyección estimada en cerca de 300 millones de pesos que no se  tienen contemplados en el presupuesto y 
que será para el pago de pensiones y jubilaciones adicional a lo que conlleva la renovación de contrataciones 
y sobre todo cuando son plazas docentes. “Rebasamos los mil jubilados, este mes se han firmado cerca de 40 
que  ya cumplieron sus años de servicio y otros ya solicitaron por cesantía, es un problema nacional”, señaló 
el rector de la UAEM, al considerar que por tener este contexto debe ser en el Consejo Nacional de Rectores 
donde se encuentre una solución a este problema que aqueja a las universidades en el país. Finalmente dijo 
que a la fecha se han retirado de la nómina universitaria al menos 50 plazas de confianza y de funcionarios 
sin que esto signifique que haya un número de plazas a eliminar, sino que en base a la reingeniería hacer los 
ajustes y como política no renovar las plazas de personal que se jubile o se pensione. 
La Unión de Morelos, p.8, (Salvador Rivera), 
http://www.launion.com.mx/morelos/politica/noticias/71723-busca-la-uaem-apoyo-federal-para-pagar-a-
m%C3%A1s-de-mil-jubilados-y-pensionados.html 
 
UAEM depurará personal para sanear finanzas 
Debido al incremento de retiros, el rector aseguró que este año más de la quinta parte del presupuesto se 
gastará en pasivos y prestaciones laborales, por lo que presicindirá de trabajadores no indispensables. La 
UAEM anualmente gasta más de 300 millones de pesos en pago de pensiones y jubilaciones, por lo que 
realizarán una depuración del personal administrativo y de confianza, además de que congelarán decenas de 
plazas de jubilados para sanear sus finanzas. Así lo dio a conocer Alejandro Vera Jiménez, rector de la 
Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), quien dio a conocer que están en pláticas con el 
Gobierno del Estado para realizar un nuevo financiamiento de 700 millones de pesos de programas federales 
para “sanear las finanzas” de la institución. “Estas medidas de austeridad son para dar cumplimento de los 
acuerdos con la Secretaría de Educación Pública y la Secretaría de Hacienda Federal, para participar en las 
bolsas de saneamiento de las instituciones de educación superior del país”, señaló. Es por ello que 
congelarán las plazas de personal administrativo y de confianza que ya se jubiló para no renovarlas, además 
de que se hará una depuración total para prescindir de los trabajadores que no son indispensables en la 
máxima casa de Estudios del Estado. Detalló que actualmente sobrepasan los mil jubilados y que cada año se 
incrementa el número de pensiones. Tan sólo en el mes pasado se jubilaron 50 trabajadores, plazas que no 
se volverán a cubrir. Realizaremos este reingeniería en la universidad para que así se puedan atender las 
cuestiones que verdaderamente nos interesan que es la educación de nuestros alumnos porque este año 
cerca de 300 millones de pesos se nos va a ir en la pensiones y jubilaciones adicionales a las que ya se 
tenían contempladas, Alejandro Vera, Rector UAEM. Las finanzas de la UAEM: 300 millones de pesos en 
pago a jubilados, 50 trabajadores se jubilaron el año pasado, 700 millones de pesos pedirán de 
financiamiento. Reciben estudiantes descuentos para medicinas: Más de 80 mil estudiantes de la UAEM y sus 
familiares recibirán descuentos de hasta 10 por ciento  en la compra de medicamentos, gracias al convenio 
signado entre la Máxima Casa de Estudios y la empresa morelense Farmapronto, la cual destinará el 1 por 
ciento de las ventas a la universidad para infraestructura. 
Morelos Habla, (Chris Nicolás), 
https://www.moreloshabla.com/estado/item/6775-uaem-depurara-personal-para-sanear-finanzas. 
 
La UAEM pondrá en marcha recinto Cultural y Museo de Arte Indígena 
La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) iniciará en breve la remodelación del Centro de 
Lenguas y la Junta de Gobierno ubicados en pleno centro de la ciudad para que, junto con la rehabilitación de 
la biblioteca "Miguel Salinas", se ponga en marcha todo un recinto cultural que irá de la mano con el Museo de 
Arte Indígena y Contemporáneo, que será inaugurado este próximo 15 de junio. Mario Caballero Luna, 
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presidente del Patronato de la UAEM, explicó que a partir de este momento arrancará toda una amplia 
campaña de identidad con la puesta en marcha de la Tienda Universitaria, además de que se está a la espera 
de la inauguración del Museo de Arte Indígena Contemporáneo en uno de los edificios emblemáticos de la 
universidad que se rehabilitó para este propósito y en donde se tendrá el sello de identidad. También anunció 
que en breve se estará inaugurando el recinto cultural, en donde se estarán realizando los trabajos que se 
tienen proyectados para tener un espacio digno en el centro de la ciudad. En este sentido, explicó que la 
biblioteca "Miguel Salinas" está en proceso de rehabilitación, por lo que en breve se tendrá ya todo el proyecto 
para rehabilitar lo que será el recinto cultural, incluyendo el Centro de Lenguas y las instalaciones de la Junta 
de Gobierno de la UAEM. Caballero Luna explicó que en el Museo de Arte Indígena se invirtieron recursos por 
30 millones de pesos para la remodelación, rehabilitación y construcción, por lo que será este próximo 15 de 
junio cuando sea inaugurado por las autoridades universitarias correspondientes. Este museo albergará una 
colección de Arte Indígena Contemporáneo compuesta por 280 piezas de una colección que se compró por 
Conaculta y varias organizaciones civiles desde hace varios años y que ha estado en exposiciones itinerantes 
en Estados Unidos, Canadá y México, pero que finalmente se decidió que ya tuviera un sitio propio por el gran 
valor que tiene, por lo que se decidió que fuera en la UAEM. Aunado a lo anterior, se trabaja de la mano con 
la rehabilitación de la biblioteca "Miguel Salinas" que ya se arregló todo lo que tiene que ver con la obra civil y 
ahora sigue en curso los murales, por lo que ya arribó un millón de pesos para este fin. "La intención es 
construir en esa zona un gran centro cultural con una fonoteca, galería, sala de exposiciones y una librería 
universitaria, proyecto del que se espera tener listo en un mes, en tanto se hacen las gestiones de los 
recursos económicos ante la federación y el estado", apuntó. 
El Sol de Cuernavaca, (Mónica González), 
http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3810849.htm. 
 
Exige FEUM propuestas en materia de seguridad a candidatos de Cuernavaca 
La Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM) pedirá a los candidatos a la presidencia 
municipal de Cuernavaca presenten sus propuestas en materia de seguridad en el debate que organizarán 
para el 26 de mayo, ya que los universitarios siguen siendo víctimas de la delincuencia. Y es que una de las 
zonas donde mayor se presentan asaltos a los universitarios en la capital es en la colonia Los Volcanes, 
dónde está ubicada la Unidad Profesional Belenes de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos 
(UAEM). Las propuestas serán solicitadas en el debate que organizará la FEUM el próximo martes, al que ya 
la mayoría de los candidatos confirmaron su participación. “No podemos ocultar el sol con un dedo. La 
inseguridad es un tema muy complicado que analizaremos y veremos cual es la disposición de los candidatos, 
qué tanto de fondo conocen y sus alternativas de solución”, indicó el líder estudiantil, Israel Reyes. Aunque les 
pidió que lleven propuestas concretas por que “los estudiantes ya no queremos escuchar rollos demagógicos, 
queremos un plan de acción”, agregó. Otra de los temas a abordar son las estrategias de los abanderados 
partidistas para que los egresados de la UAEM tengan oportunidades laborales al término de sus estudios. 
Capital Morelos, p.2 y 3, (Omar Ocampo), http://www.capitalmorelos.com.mx/?p=1104 
 
Su nieto revive la lucha de Zapata 
Jorge Zapata González se declara dispuesto a morir. Lo dice en voz alta, con el tono seco del campesino 
suriano. Y reivindica lo dicho por su abuelo, el general Emiliano Zapata: mejor morir luchando que vivir 
arrodillado. Jorge Zapata lucha contra los megaproyectos energéticos, mineros, hidráulicos; contra el despojo 
de tierras y aguas; contra los políticos, a quienes califica de peones de las trasnacionales: “No quiero que mis 
descendientes sean esclavos de esos cabrones. Ya se hicieron dos luchas (Independencia y Revolución) y 
fueron contra los mismos españoles. Ésta es la tercera que tendremos, por la alcahuetería de los gobiernos 
entreguistas. “Ésta es la tercera y la vencida. Es la definitiva y tiene que ganar el pueblo. Ni modo que… 
pos… y si no, ¿para qué servimos?” Toma el sombrero al estilo texano, por la copa, y lo deja en una silla 
antes de sentarse a fumar y hablar de la lucha que de la defensa del río Cuautla pasó a hermanar causas de 
pueblos distantes. El miércoles 20 será anfitrión de la Caravana por la Defensa del Agua, el Territorio, el 
Trabajo y la Vida, que el pueblo yaqui realiza por las zonas del país afectadas por los megaproyectos. Se 
proponían llegar a Anenecuilco y relanzar el Plan de Ayala, además de solidarizarse con los pueblos 
morelenses que rechazan el Proyecto Integral Morelos (PIM), la minería a cielo abierto y la industrialización de 
tierras y aguas de cultivo. Jorge Zapata no está de acuerdo con ese relanzamiento. Intransigente con la 
historia del Plan de Ayala, acepta, eso sí, una “reivindicación”, una “ratificación” o el lanzamiento de otro plan 
que puede ser de Anenecuilco, de Apatlaco, pero que no se toque el Plan de 1911, el de su abuelo. Zapata 
González consiguió un amparo en 2013 contra el acueducto que se construía para enfriar una termoeléctrica. 
Pero a mediados de marzo, trabajadores subcontratados por la empresa española Abengoa avanzaron con 
custodia policiaca hasta que en San Pedro Apatlaco se instaló un campamento de campesinos que impiden la 
construcción. A ese campamento llegarán la caravana yaqui y otra que partirá de Chiapas. Éstas tendrán un 
momento político importante cuando se reúnan en Xochimilco un día antes, y ya en Anenecuilco se espera 
que hagan un pronunciamiento. Hasta ahí llegarán estudiantes y maestros de la Universidad Autónoma del 
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Estado de Morelos (UAEM) e integrantes del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, además de una 
comisión de la Normal de Ayotzinapa. 
“Mejor sin puesto” 
Hace unos años a Zapata González se le identificaba con el PRI. Pero, a diferencia de muchos descendientes 
de caudillos, no ocupó cargos públicos. En 2008 contendió por la dirigencia de la Confederación Nacional 
Campesina en la entidad –sólo “porque se lo pidieron los campesinos”–, pero no lo dejaron llegar “porque 
uniría al campesinado”. Se quedó en Anenecuilco para cultivar sus tierras, y aunque asegura que le han 
ofrecido diputaciones, la alcaldía y otros puestos, prefiere su independencia: “Luego quedo atado de manos y 
así no, así sin carteras, las chingaderas que yo les quiera decir se las digo en su cara. De otro modo me van a 
callar la boca con un ‘cállese, cabrón, que de ahí está tragando’. Mejor sin puesto”. Por las calles de Ciudad 
Ayala, en los pueblos y comunidades morelenses o en la UAEM –donde habló con Proceso el viernes 8– la 
gente se acerca para fotografiarse con él. Accede, muy amable. Cuatro días después, el jueves 12, salió con 
un contingente del campamento de Apatlaco para tomar la Presidencia Municipal de Ayala, donde permanecía 
hasta el cierre de esta edición. Ante el PIM y una concesión minera en el suroriente de Morelos, cuestiona: 
“¿Cómo va a ser posible que vayan a crear electricidad a costa de los recursos de los campesinos para que 
se hinchen de dinero unos cuantos, la mayoría extranjeros?”. Él mismo responde que de Ayala salen entre 30 
y 35 camiones diarios a la Central de Abasto de la Ciudad de México, los cuales dejarán de salir. Los campos 
estarán muertos, los campesinos beberán y respirarán contaminación, se perderán las tradiciones, la cultura. 
Son proyectos, dice, de destrucción. 
Nuevos latifundios 
En sus intervenciones de los últimos años, Jorge Zapata suele condenar el uso del nombre de su abuelo por 
los políticos. Denuncia al gobernador Graco Ramírez por generar división, por la represión policiaca y por el 
ataque contra uno de sus hijos el pasado 2 de abril. Cuando habla de los megaproyectos energéticos, de las 
tiendas de autoservicio o de los desarrollos inmobiliarios, lo hace con datos duros: “Son los nuevos 
latifundistas”. Recuerda que en los gobiernos de Vicente Fox y Felipe Calderón le entregaron 51 millones de 
hectáreas a la minería, en 26 mil permisos de explotación, con un costo por hectárea de cinco a 111 pesos. 
“Nos van a acabar, porque también las mineras utilizan agua, contaminan mucho y lo que extraigan se lo van 
a llevar. ¿Y nosotros qué? Si somos de los pueblos originarios que debemos disfrutar los recursos naturales 
que Dios nos dio, ¿por qué van a venir extranjeros a privarnos de ello?” Lo mismo con los especuladores de 
bienes raíces, que compran tierras para sus desarrollos y luego mandan a secuestrar a los campesinos que 
vendieron para recuperar su dinero; con las grandes cadenas de tiendas que proliferan en pequeñas 
ciudades, aniquilando sus economías. “De las reformas que se aceptaron el año pasado no hay una sola que 
beneficie al pueblo. Ahorita nada más les falta la privatización del agua, que afortunadamente está congelada 
en el Congreso, pero el día que le den luz verde, ¿qué va a ser de toda la nación?” Se muestra convencido de 
que las reformas impulsadas por el gobierno de Enrique Peña Nieto se aprobaron a base de dinero para los 
congresistas. “Esto no es proyecto nuevo, lo vienen maquinando desde el pelón de Salinas de Gortari, que 
todavía tuvo el cinismo de ponerle Emiliano a uno de sus hijos, según él en honor de mi abuelo. ¡El pinche 
hipócrita!”. “La lucha ya no es por nosotros, es por las siguientes generaciones. Así como nuestros abuelos 
lucharon por que nosotros tuviéramos una vida mejor, ahora tenemos que hacerlo nosotros. Un día me 
pueden reclamar mis nietos: ‘Tú pudiste hacer algo y no hiciste nada. ¿Para qué serviste?’ ¿Con qué valor los 
voy a ver a los ojos?… Aunque vayamos a caer en el intento, que se sientan orgullosos de nosotros, así como 
yo me siento orgulloso de mi abuelo.” 
Proceso, 16/05/15, (Arturo Rodríguez García), 
http://www.proceso.com.mx/?p=404509&wptouch_preview_theme=enabled 
 
Meade hijo y MÚ agreden a priístas 
Elementos policíacos del Mando Único iniciaron con el apoyo de Jorge Meade González, coordinador de la 
campaña del abanderado a la alcaldía de Cuernavaca por el PRD y PT, Jorge Messeguer Guillén, una 
persecución de hostigamiento, amenazas y hasta golpes en contra de brigadistas de la candidata a la alcaldía 
de Cuernavaca por la coalición del PRI, Verde y Nueva Alianza, Maricela Velázquez Sánchez. Además de 
Jorge Meade González, también participaron en el operativo policiaco contra priistas de la “brigada roja”, el 
secretario de Finanzas del Comité Directivo Estatal del PRD, Sergio Prado; así como Pancho Valverde y 
varios militantes perredistas más quienes con el respaldo de los efectivos del Mando Único, agredieron física y 
verbalmente a los líderes brigadistas entre ellos: Jesús Raúl Reséndiz Onofre, Oscar Ricardo Villegas Bravo, 
Moisés Mendiola Esquivel, Eduardo Jaimes Carrera. Además de estos brigadistas que fueron golpeados 
salvajemente, 17 simpatizantes más de Maricela Velázquez Sánchez, han sido amenazados y golpeados por 
elementos policiales del Mando Único, durante sus recorridos que han realizado por las colonias de la ciudad 
capital. Con gritos de “o se largan o les partimos su madre”, el grupo de jóvenes  líderes y estudiantes de la 
facultad de Contaduría e Informática de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos UAEM, fueron 
sometidos para después ser arrojados al piso y amenazados por el coordinador de campaña, Jorge Meade. 
Los hechos se registraron alrededor de las 17:30 horas cuando los jóvenes universitarios se encontraban 
repartiendo publicidad de su candidata en la esquina de las calles Vicente Guerrero y Taxco de esta ciudad en 
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la colonia Lomas de la Selva, donde los perredistas acompañados por policías del Mando Único, sometieron a 
los estudiantes a quienes les apuntaron con sus armas de cargo, para después de fotografiarlos y quitarles la 
publicidad que repartían. Posteriormente, fueron obligados a golpes a retirarse del lugar bajo la amenaza de 
que sí los vuelven a ver se los van a chingar", razón por la cual, los jóvenes brigadistas decidieron acudir ante 
la Comisión Estatal de los Derechos Humanos para levantar la queja correspondiente en contra de Jorge 
Meade, Sergio Prado  y los elementos policiacos. Empero, para los coordinadores de brigadas de volanteo y 
promoción de la candidata Maricela Velázquez Sánchez que fueron salvajemente golpeados, consideraron 
que no es la primera ocasión ya que anteriormente han estado sufriendo estas amenazas por parte de los 
policías y militantes perredistas tan sólo por promover el voto de su abanderada. 
El Regional del Sur, (Gerardo Suárez), 
http://elregional.com.mx/Noticias/?id=67340. 
 
Golpean policías a brigadistas de Maricela 
Brigadistas universitarios que promovían el voto a favor de la candidata de Alianza por la Transformación de 
Morelos a la alcaldía de Cuernavaca, Maricela Velázquez Sánchez, fueron agredidos la tarde de este lunes, 
por elementos del Mando Único. Según sus testimonios, los coordinadores de brigadas de volanteo y 
promoción de la candidata, fueron golpeados y amenazados por los elementos policiales, “directamente 
comandados por el coordinador de la campaña de candidato Jorge Messeguer Guillén, Jorge Meade 
González”. Incluso, en las redes sociales, circula un vídeo en donde el expriísta y ahora perredista, supervisa 
los hechos y da indicaciones al conductor de un vehículo estacionado en la zona, mientras que los promotores 
del voto de Velázquez Sánchez, están en el piso, encañonados por los uniformados. Los universitarios 
acudieron ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos para levantar la queja correspondiente en contra 
de Jorge Meade y los policías, ante las agresiones sufridas por parte de los elementos, quienes les golpearon 
y apuntaron con sus armas de cargo, para después de fotografiarlos y quitarles la publicidad que repartían; 
obligándoles a retirarse del lugar bajo la amenaza de que “Si los volvemos a ver los chingamos”. “Se largan o 
les partimos la madre” Fue alrededor de las 17:30 horas de este lunes, cuando los jóvenes universitarios se 
encontraban repartiendo publicidad de su candidata en la esquina de las calles Vicente Guerrero y Taxco de 
esta ciudad, cuando al grito de o se largan o les partimos su madre, se vieron rodeados y sometidos. Los 
universitarios fueron arrojados al piso y amenazados por el coordinador de campaña, Jorge Meade, 
coordinador de la campaña de Jorge Messeguer, acompañado de elementos del Mando Único, quienes 
sometieron a los estudiantes, y les apuntaron con sus armas de cargo, para después de fotografiarlos y 
quitarles la publicidad que repartían. Después fueron obligados a golpes a retirarse del lugar bajo la amenaza 
de que “Si los volvemos a ver los chingamos”. Los universitarios acudieron ante la Comisión Estatal de 
Derechos Humanos para levantar la queja correspondiente en contra de Jorge Meade y los policías. Los 
líderes brigadistas agredidos son Jesús Raúl Reséndiz Onofre, Oscar Ricardo Villegas Bravo, Moisés 
Mendiola Esquivel, Eduardo Jaimes Carrera. Aunado a ellos, un total de 17 brigadistas más y simpatizantes 
de la candidata han sido amenazados y golpeados por elementos policiales del Mando Único, durante sus 
recorridos por las colonias de la ciudad capital. 
La Jornada Morelos, p.p. y 3, (Dulce Maya). 
 
Se unen Gustavo Petriciolli y Víctor Rubio a candidatura de Jorge Messeguer 
Al señalar que trabajarán por el proyecto y no por los colores, los priistas Gustavo Petriciolli Morales y Víctor 
Rubio Herrera se sumaron a la campaña de Jorge Messeguer Guillén, candidato a la alcaldía de Cuernavaca 
por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), para quien pidieron el voto útil. En conferencia de prensa, 
el aspirante a gobernar la capital del estado celebró la suma de esfuerzos en su proyecto por Cuernavaca y 
resaltó la llegada del ex regidor de Cuernavaca y el ex académico de la Universidad Autónoma del Estado de 
Morelos, quienes dijeron que es momento de abatir la corrupción en el Ayuntamiento. "Estoy absolutamente 
convencido de que el mejor proyecto para la ciudad es Jorge Messeguer por ser un hombre incluyente... Yo 
pido el voto útil para su proyecto, vengo orgulloso a sumarme a su proyecto porque además nadie tiene duda 
de la buen hombría, de la decencia y de la capacidad política y administrativa de Jorge Messeguer", afirmó 
Gustavo Petriciolli ante medios de comunicación "Llevando a todos los electores la propuesta de Messeguer, 
hay que socializar la propuesta, hay que socializar sin la personalidad de Jorge Messeguer, para convencer, 
para decir que Jorge Messeguer va a ser el próximo presidente de Cuernavaca", manifestó Víctor Rubio. El 
académico, incluso, pidió a los universitarios razonar su voto a favor de Jorge Messeguer, de ahí que insistió 
en que su propuesta debe socializarse. Ante ello, el candidato aseveró que esta suma es más allá de colores 
partidistas, pues se trata de un proyecto en común por la ciudad capital. "Seguimos sumado a este proyecto 
para recuperar Cuernavaca a reconocidos ciudadanos, que más allá de sus colores están privilegiando los 
valores para avanzar en esta ciudad. Es un honor para mí recibir el apoyo a este proyecto de Gustavo 
Petricioli Morales y Víctor Rubio Herrera, hombres con una amplia trayectoria política, universitaria, estudiantil 
y social dentro de la vida de Cuernavaca y de Morelos. Hoy no hablamos de colores, hablamos de valores y 
tenemos dos opciones para votar, por la corrupción o votar por la recuperación", aseveró. 
La Unión de Morelos, p.5, (Ana Lilia Mata). 
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Se suman ex líderes del PRI al proyecto de Messeguer 
Siguen sumándose militantes de otros partidos políticos al proyecto de recuperación de Jorge Messeguer para 
que sea el próximo presidente municipal de Cuernavaca, por lo que ayer fueron Gustavo Petricioli, ex regidor 
de extracción priísta, y Víctor Rubio, académico de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), 
quienes dijeron estar convencidos de estar en la mejor opción para la ciudad. "Seguimos sumando a este 
proyecto para recuperar Cuernavaca a reconocidos ciudadanos que, más allá de sus colores, están 
privilegiando los valores para avanzar en esta ciudad; es un honor para mí recibir el apoyo a este proyecto de 
Gustavo Petricioli Morales y Víctor Rubio Herrera, hombres con una amplia trayectoria política, universitaria, 
estudiantil y social dentro de la vida de Cuernavaca y de Morelos. Hoy no hablamos de colores, hablamos de 
valores y tenemos dos opciones para votar: por la corrupción o por la recuperación", declaró Jorge 
Messeguer. En tanto, Gustavo Petricioli destacó estar absolutamente convencido que Jorge Messeguer es la 
mejor opción para gobernar Cuernavaca, ya que es un hombre incluyente, abierto a todas las fuerzas y formas 
de pensamiento; "estoy absolutamente convencido que es el mejor proyecto para recuperar Cuernavaca, por 
estar encabezado por un hombre que a todos escucha y que está abierto a todas las formas de pensamiento", 
dijo. Petricioli Morales llamó al voto útil a favor del abanderado de los partidos de la Revolución Democrática y 
del Trabajo; además, se dijo orgulloso de sumarse al proyecto de recuperación de Cuernavaca, "porque Jorge 
Messeguer es un hombre decente, honesto y capaz; por ello, convocó a sus amigos a apoyar esta propuesta". 
Asimismo, Víctor Rubio declaró tener conocimiento y experiencia sobre lo que necesita Cuernavaca, por ello 
decidió adherirse a la campaña de Messeguer. "Convoco a los universitarios a que voten por Jorge 
Messeguer, vamos a recuperar Cuernavaca con Jorge Meseguer, quien es una persona con madurez y 
experiencia y tiene la voluntad de escuchar, incluir y sumar a todos por la ciudad". Jorge Messeguer dijo estar 
muy honrado de las dos sumas, ya que su proyecto se basa en valores; además, hizo un llamado a la 
ciudadanía a votar por el cambio, por la recuperación de Cuernavaca y no por la continuidad de la corrupción.  
El Sol de Cuernavaca, (Mónica González), 
http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3810877.htm. 
 
Suma adeptos proyecto de Messeguer 
Gustavo Petricioli y Víctor Rubio se adhirieron al proyecto de campaña del candidato del PRD a la alcaldía de 
Cuernavaca, Jorge Messeguer Guillén, pues aseguran estar convencidos de que es la mejor opción para 
rescatar la capital morelense. Gustavo Petricioli quien por muchos años fue militante del Partido 
Revolucionario Institucional, consideró que Messeguer es un hombre incluyente, que suma a todas las fuerzas 
y todas las formas de pensamiento. A su vez, Víctor Rubio, quien tiene una trayectoria de 45 años en la 
Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y además estuvo como delegado de Banobras, se 
sumó a la idea de que se trata de la mejor propuesta para la capital. Al respecto, el aspirante del Sol Azteca 
se congratuló del apoyo de estas personas a su proyecto, por encima de los colores a los que pertenecen, es 
decir, al PRI, pues consideró que más allá de sus colores, están pensando en recuperar a la ciudad y abonar 
por un voto útil. 
Morelos Habla, (Verónica Bacaz), 
https://www.moreloshabla.com/elecciones-2015/item/6772-presenta-messeguer-ejes-de-accion-para-
recuperar-la-ciudad. 
 
Petricioli y Víctor Rubio se suman al candidato del PRD 
Los priistas Gustavo Petricioli Morales y Víctor Rubio Herrera se sumaron ayer a la campaña del perredista 
Jorge Messeguer Guillén por la presidencia de municipal; y se comprometieron a socializar el proyecto por la 
recuperación de Cuernavaca para convencer a los electores que es el mejor para la capital de Morelos. 
Asimismo, ante el candidato del Partido de la Revolución Democrática, llamaron a sus amigos, correligionarios 
de partido y a la comunidad universitaria ejercer su voto de manera útil a favor de Messeguer Guillén, porque 
tiene el mejor proyecto para la ciudad y es la persona más capacitada para gobernar la ciudad. Ambos 
resaltaron la capacidad, experiencia, madurez, trayectoria política, decencia y honestidad del candidato 
perredista, valores que, junto con el proyecto de gobierno, tienen que ser tomados en cuenta por los electores 
antes de ejercer su voto el próximo 07 de junio. Cabe señalar que Gustavo Petricioli fue regidor de 
Cuernavaca y delegado de diversas instituciones federales en Morelos y es hijo de Gustavo Petricioli Iturbide, 
ex embajador de México en Estados Unidos; mientras que Víctor Rubio fue líder estudiantil, catedrático y 
funcionario de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) durante más de 40 años. En tanto, 
Gustavo Petricioli destacó estar convencido que Jorge Messeguer es la mejor opción para gobernar 
Cuernavaca, ya que es un hombre incluyente, que está abierto a todas las fuerzas y formas de pensamiento. 
“Estoy absolutamente convencido que es el mejor proyecto para recuperar Cuernavaca por estar encabezado 
por un hombre que a todos escucha y que está abierto a todas las formas de pensamiento”, dijo. Llamó al voto 
útil a favor del abanderado de los partidos de la Revolución Democrática, además se dijo orgulloso de 
sumarse al proyecto de recuperación de Cuernavaca porque Jorge Messeguer es un hombre decente, 
honesto y capaz, por ello, convocó a sus amigos a apoyar esta propuesta. En tanto, Víctor Rubio aseguró 
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tener conocimiento y experiencia sobre lo que Cuernavaca necesita, por ello, decidió adherirse a la campaña 
del perredista. “Convoco a los universitarios a que voten por Jorge Messeguer, vamos a recuperar 
Cuernavaca con Jorge Meseguer, quien es una persona con madurez y experiencia y tiene la voluntad de 
escuchar, incluir y sumar a todos por la ciudad”. Por su parte, Jorge Messeguer, tras asegurar que está muy 
honrado de las dos sumas, reiteró que su proyecto se basa en valores como la honestidad y la transparencia; 
llamó a la ciudadanía a votar por el cambio que representa la recuperación de Cuernavaca y no por la 
continuidad de la corrupción. “Seguimos sumado a este proyecto para recuperar Cuernavaca a reconocidos 
ciudadanos, que más allá de sus colores están privilegiando los valores para avanzar en esta ciudad, es un 
honor para mí recibir el apoyo a este proyecto de Gustavo Petricioli Morales y Víctor Rubio Herrera, hombres 
con una amplia trayectoria política, universitaria, estudiantil y social dentro de la vida de Cuernavaca y de 
Morelos. Hoy no hablamos de colores, hablamos de valores y tenemos dos opciones para votar por la 
corrupción o votar por la recuperación”, indicó. 
La Jornada Morelos, p.p. y 6, (José Luis Garcitapia). 
 
Más y más se suman al proyecto de Messeguer 
Con un llamado “al voto útil”, Gustavo Petricioli, ex regidor de extracción priísta y Víctor Rubio, académico de 
la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se sumaron al proyecto de Jorge Messeguer, 
candidato del PRD y PT a la presidencia municipal de Cuernavaca. Dos opciones: corrupción o recuperación: 
En conferencia de prensa, el aspirante a la alcaldía capitalina anunció la suma al proyecto para recuperar 
Cuernavaca de “dos reconocidos ciudadanos que más allá de sus colores están privilegiando los valores para 
avanzar en esta ciudad; es un honor para mí recibir el apoyo a este proyecto de Gustavo Petricioli Morales y 
Víctor Rubio Herrera, hombres con una amplia trayectoria política, universitaria, estudiantil y social dentro de 
la vida de Cuernavaca y de Morelos”. Añadió que el próximo 7 de junio la ciudadanía deberá tener presente 
que “hoy no hablamos de colores, hablamos de valores y tenemos dos opciones para votar por la corrupción o 
votar por la recuperación". Se sumaron al proyecto: En su oportunidad Gustavo Petricioli expresó estar 
absolutamente convencido que Jorge Messeguer es la mejor opción para gobernar Cuernavaca; "estoy 
absolutamente convencido que es el mejor proyecto para recuperar Cuernavaca por estar encabezado por un 
hombre que a todos escucha y que está abierto a todas las formas de pensamiento", dijo. En este contexto 
llamó a la ciudadanía “yo pido el voto útil para su proyecto que encabeza Jorge Messeguer (…) convoco a 
todos mis amigos a que hagan lo mismo para apoyar la candidatura…”. Mientras que Víctor Rubio, indicó 
tener conocimiento y experiencia sobre lo que necesita Cuernavaca, por ello, decidió adherirse a la campaña 
de Messeguer, "convoco a los universitarios a que voten por Jorge Messeguer, vamos a recuperar 
Cuernavaca con Jorge Meseguer, quien es una persona con madurez y experiencia y tiene la voluntad de 
escuchar, incluir y sumar a todos por la ciudad". Jorge Messeguer finalizó diciendo estar muy honrado de las 
dos sumas, ya que su proyecto se basa en valores, además hizo un llamado a la ciudadanía a votar por el 
cambio, por la recuperación de Cuernavaca y no por la continuidad de la corrupción. 
El Regional del Sur, (Estrella Pedroza), 
http://elregional.com.mx/Noticias/?id=67335. 
 
Se publica el anuncio de la invitación que hace la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, a través de la 
Secretaría de Extensión y su Dirección de Difusión Cultural a la inauguración de la exposición “Almario del 
exilio” de Ricardo Vinós, en la Galería Víctor Manuel Contreras de la Torre de Rectoría de la UAEM, a las 
17:00 horas, con entrada libre. La permanencia de la exposición es del 20 de mayo al 12 de junio. 
Capital Morelos, p.27. 
 
Tiempos modernos… ¿A quién le importa la gobernabilidad? 
Según el columnista: Y de hecho, le abonan votos, dos… Por cierto, Petricioli, ex regidor con Manuel Martínez 
Garrigós en Cuernavaca, se volvió adicto al trago y ayer habló, para alabar a Messeguer, de “su hombría y su 
decencia”. ¿Qué habrá querido decir? ¿O sea que se van al PRD porque el candidato es hombre?... Rubio 
Herrera por su parte, presumió que acarreará votos de universitarios para Messeguer, sin embargo, este 
personaje, recientemente jubilado en la UAEM, llevará dos votos, el propio y de su acompañante… 
La Jornada Morelos, p.4, (Jaime Brito). 
 
Punto y aparte:  
Según el columnista: Finalmente diré que la adhesión de Víctor Rubio a la campaña de Jorge Messeguer, 
candidato del PRD-PT a la alcaldía de Cuernavaca, tiene peso específico por la calidad de quien decidió dejar 
atrás cualquier proyecto priísta. Rubio es un gran activo en la UAEM, donde se jubiló recientemente tras 43 
años de servicio. A ver. 
La Unión de Morelos, p.6, (Guillermo Cinta). 
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Observador político - Se prenden “focos rojos” en proceso electoral 
Según el columnista: ESTARÁ JOSÉ WOLDENBERG EN LA UAEM.- La experiencia que acumuló a lo largo 
de ocho años como consejero del extinto Instituto Estatal Electoral, le ha permitido a Mario Caballero Luna, 
relacionarse de manera importante con diversos actores políticos, académicos y políticos, por lo tanto, ha 
logrado hacer un trabajo de vital importancia para la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, a través 
del Patronato Universitario. Son varios los programas y proyectos que han aterrizado para bien de la 
comunidad universitaria como la Tienda Universitaria y la Farmacia y consultorios de Farmapronto que hay 
dentro del Campus Chamilpa. Mario Caballero, tiene contemplado para el próximo 27 de mayo, la presencia 
del doctor José Woldenberg, quien presentará una conferencia magistral intitulada "Elecciones 2015”, a las 12 
del día en el Auditorio Emiliano Zapata, en el Campus Chamilpa de la UAEM. José Woldenberg, realizó 
estudios de licenciatura en Sociología, maestría en Estudios Latinoamericanos y doctorado en Ciencias 
Políticas. Fue militante y dirigente de diversos partidos políticos, así como uno de los primeros Consejeros 
Ciudadanos del Instituto Federal Electoral (IFE) del cual también fue Consejero Presidente entre 1996 a 2003. 
Ha escrito numerosas publicaciones entre las que se encuentran: "La construcción de la democracia”; 
"Después de la transición: gobernabilidad, espacio público y derechos”; entre otros títulos. Actualmente es 
columnista del diario Reforma, colaborador de la revista Nexus y académico en la Facultad de Ciencias 
Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). 
El Regional del Sur, p.2, (Gerardo Suárez). 
 

Estatal:  
  
Firma Graco iniciativa de Ley de Beca Salario 
El gobernador Graco Ramírez, acompañado por representantes estudiantiles de los diversos subsistemas 
educativos y de la misma Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), firmó ayer la iniciativa 
que en breve remitirá al Congreso del Estado para hacer ley el Programa Beca Salario, con la finalidad de que 
al término de su mandato se siga beneficiando a los estudiantes con este apoyo que, hasta la fecha, beneficia 
a más de 100 mil estudiantes, logrando disminuir hasta en un 3.4 por ciento la deserción escolar. Precisó que 
del ciclo escolar 2012-2013 al 2014-2015, la tasa de deserción en educación superior bajó de 14.2 al 8.8 por 
ciento, mientras que al inicio de la actual administración uno de cada cinco jóvenes dejaba de estudiar por 
razones económicas. En un recuento general, se informó que las y los jóvenes que reciben Beca Salario 
destinan ese dinero a tres rubros: 32 por ciento a compra de libros, 28 por ciento a transporte y 24 por ciento 
para alimentación. El programa requiere de una inversión de casi 600 millones de pesos; para el ciclo escolar 
2014-2015 se inscribieron 50 mil nuevos alumnos de los tres niveles mencionados, lo cuales, agregó el 
mandatario, provienen del presupuesto que el Gobierno Federal destina a Morelos para la educación.  
El Sol de Cuernavaca, (Mónica González), 
http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3810844.htm. 
Diario de Morelos, (Marcela García), 
http://www.diariodemorelos.com/content/aseguran-estudios-de-los-j%C3%B3venes. 
El Regional del Sur, (Guadalupe Flores), 
http://elregional.com.mx/Noticias/?id=67326. 
Morelos Habla, p.p. y 9, (Verónica Bacaz). 
 
Presentan más de 4 mil estudiantes examen de admisión en el Cobaem  
El 96 por ciento de solicitantes de ingreso al Ciclo Escolar 2015 - 2016 presentaron examen de admisión en 
las 22 unidades académicas del Colegio de Bachilleres del Estado de Morelos (Cobaem), cuyos resultados 
serán dados a conocer en un mes, informó Héctor Fernando Pérez Jiménez, director general de este 
subsistema. Datos de la dirección académica del Cobaem indican que 4 mil 232 jóvenes realizaron el pasado 
sábado 16 la prueba diagnóstico de los 4 mil 426 registrados para cursar el bachillerato en este subsistema a 
partir de agosto de este año, el cual tiene presencia en 20 de los 33 municipios del estado. En el caso de los 
planteles escolarizados, explicó que 3 mil 896 estudiantes realizaron su examen de admisión de los 4 mil 50 
previstos, mientras que en los centros de Servicios de Educación Media Superior a Distancia (EMSAD) se 
presentaron 336 de los 376 interesados en estudiar el bachillerato. 
El Sol de Cuernavaca, (Por la Redacción), 
http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3810873.htm. 
Diario de Morelos, (DDM Redacción), 
http://www.diariodemorelos.com/content/presentan-examen-de-admisi%C3%B3n-al-cobaem. 
El Regional del Sur, (Redacción), 
http://elregional.com.mx/Noticias/?id=67320. 
Capital Morelos, (Redacción), http://www.capitalmorelos.com.mx/?p=1113 
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Dos alumnas de la UTEZ obtuvieron primeros lugares en Concurso Nacional de Diseño 
De nueva cuenta, dos alumnas de la Universidad Tecnológica Emiliano Zapata (UTEZ) Morelos, de la carrera 
de Diseño Textil y Moda, obtuvieron los primeros lugares a nivel nacional en un concurso de diseño de 
complementos y accesorios de moda. La Universidad Jannette Klein y el Instituto Marangoni México 
convocaron al concurso nacional estudiantil de diseño de complementos y accesorios de moda, con el tema 
"Mundos Imaginarios: Diseño de accesorios con materiales alternativos", realizado durante el Brother Fashion 
Space 2015. Karen Espín y Monteserrat Alvear participaron con el proyecto "Los accesorios son una parte 
fundamental de la industria de la moda", concepto por el que grandes firmas de diseño obtienen buena parte 
de sus ingresos; es decir, la innovación por temporadas es permanente. Las estudiantes universitarias 
morelenses de la UTEZ se colocaron en el top ten a nivel nacional del diseño de accesorios, y lograron 
además mención honorífica por sus aportaciones en el concepto de ilustración. La UTEZ ofrece la carrera de 
Diseño textil y moda. 
El Sol de Cuernavaca, (Por la Redacción), 
http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3810871.htm. 
 

Nacional: 
 
Paro sindical deja sin clases a universitarios en Oaxaca 
Unos 50 integrantes del Sindicato de Trabajadores Académicos de la Universidad de Oaxaca (STAUO) 
tomaron desde la mañana de este martes las instalaciones de Ciudad Universitaria de la UABJO. Los 
inconformes, que representa Amílcar Sosa Velasco, cerraron los accesos lo que dejó sin clases a más de 20 
mil alumnos que acuden a las escuelas y facultades ubicadas en CU. Argumentan que no les han dado 
recursos para el pago de un bono a jubilados y piden la reinstalación de 4 docentes integrantes del STAUO en 
la escuela preparatoria número 3 ubicada en la ciudad de Huajuapan de León, en la región Mixteca. 
El Universal, (Lupita Thomas, Quadratín), 
http://www.eluniversal.com.mx/estados/2015/paro-clases-oaxaca-1100991.html 
 
Exigen atacar la venta de drogas en la UNAM 
El abogado general de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), César Iván Astudillo, insistió en 
su solicitud a la Procuraduría General de la República (PGR) para que se atienda el problema del 
narcomenudeo, que particularmente se presenta en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. Informó que 
apenas la semana pasada la UNAM aportó nuevos elementos de este tipo de prácticas delictivas que se 
presentan en Ciudad Universitaria. Tan sólo el año pasado se detectó a 46 personas vinculadas con la 
posesión, venta y distribución de drogas, por la cual hay seis averiguaciones previas que están en curso. 
La Jornada, p.9  (José Antonio Román). 
 
Alumnos y autoridades del Poli se traban en discusión sobre referendo 
A prácticamente seis meses de que se firmaron los acuerdos entre la Asamblea General Politécnica (AGP) y 
el gobierno federal, que consideran la realización del Congreso Nacional Politécnico (CNP), autoridades del 
Instituto Politécnico Nacional (IPN) y el organismo estudiantil tienen dificultades para avanzar en el diálogo 
que permitirá llegar a la celebración del encuentro en el que se decidirá el futuro del instituto. Ayer en 
Zacatenco, representantes de la AGP y el director de la casa de estudios, Enrique Fernández Fassnacht, se 
reunieron una vez más, como han hecho desde el 9 de marzo pasado, para avanzar en la conformación de la 
comisión organizadora del CNP, o más exactamente, para iniciar la discusión de cómo se efectuará el 
referendo que permitirá decidir su integración. 
La Jornada, p.33, (Arturo Sánchez Jiménez). 
 
El rector José Narro Robles realiza una gira de trabajo a España 
El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles, realiza una visita de 
trabajo a España, donde participará como jurado en el Premio Princesa de Asturias de Comunicación y 
Humanidades, y ofrecerá, el jueves próximo, una conferencia en la Law School de la Escuela Superior de 
Administración y Dirección de Empresas, en la ciudad de Barcelona. En un comunicado se informó que el 
rector visitó el Centro de Estudios Mexicanos (CEM) de la UNAM, ubicado en el Instituto Cervantes, en 
Madrid, España, donde se reunió con Eduardo González Mazo, rector de la Universidad de Cádiz. Dijo que 
con la creación del CEM –inaugurado en noviembre de 2013–, se amplía y fortalece la presencia internacional 
de la Universidad Nacional, de la mano con el instituto, que comparte con el Centro de Enseñanza para 
Extranjeros de la UNAM los objetivos de promover ampliamente la lengua española y su enseñanza, difundir 
la cultura y fomentar la cooperación en el ámbito hispanoamericano. 
La Jornada, p.14, (De la Redacción). 
 
 



 10 

Grupo de científicos de AL investiga un trastorno de la médula ósea 
Tras dos años de colaboración, un equipo de investigadores de Perú, Argentina, Colombia y México está 
cerca de determinar el mejor método para tratar la anemia aplásica, trastorno sanguíneo poco común pero 
grave, en el que la médula ósea no produce suficientes células sanguíneas, lo que ocasiona problemas de 
coagulación en la sangre y deficiencias para combatir infecciones. En el país no existen estadísticas de 
cuántas personas se ven afectadas por esta enfermedad, pero se considera poco frecuente: una por cada 100 
mil habitantes al año. El padecimiento es idiopático, es decir, se desconocen las causas, pero suponemos que 
es de tipo autoinmune, en el que nuestro sistema de defensa ataca al propio cuerpo; en este caso a la médula 
ósea, pero no sabemos por qué, dijo David Gómez Almaguer, jefe del servicio de hematología del hospital de 
la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) e integrante del equipo latinoamericano. 
La Jornada, p.3, (De la Redacción). 
 

Internacional: 
 
El fracking podría producir cáncer: investigación 
El fracking (fracturación hidráulica) afecta la calidad del aire y por consiguiente la salud humana, de acuerdo 
con un estudio de expertos estadunidenses publicado por la revista Environmental Science & Technology. “La 
contaminación del aire debido a las operaciones de fracking podría suponer un peligro infravalorado para la 
salud de las personas”, expresó Kim Anderson, coautora de la pesquisa y química medioambiental de la 
Universidad Estatal de Oregón en Corvallis, Estados Unidos. Al extraer petróleo y gas mediante esa técnica 
se emiten sustancias contaminantes conocidas como hidrocarburos aromáticos policíclicos, así como otras 
vinculadas con un riesgo mayor de cáncer y enfermedades respiratorias.  
La Jornada, p.2, (Pl). 
 
 
 
 


